

Nombre de alumnos: Juan Pablo Aguilar Gómez

Nombre del profesor: Carolina del

**Carmen Morales Figueroa** 

Nombre del trabajo: súper nota

Materia: Farmacología veterinaria

Grado: 3

Grupo: a

Comitán de Domínguez Chiapas a 14 de junio de 2020.

La excitación producida por los depresores generales tiene su inverso en el efecto depresor de los estimulantes, aunque es un fenómeno menos obvio y de menor significancia clínica Los fármacos individualmente difieren en su potencia

Los siguiente viene relacionado a los depresores y estimulantes

Anestésicos generales

Es muy probable que los depresores generales ejerzan una acción depresora sobre todas las neuronas, no obstante, un efecto excitatorio sobre algunas.

Se observa
antagonismo entre
depresor y
estimulante,
generalmente es un
antagonismo
fisiológico

El efecto farmacológico es aditivo con el estado fisiológico y con el efecto de otros depresores o estimulantes del SNC